



とうほう SDGs PRESENTS

金融経済教室 出前授業を開催しました！ (伊達市立松陽中学校)

東邦銀行（頭取 佐藤 稔）は、伊達市立松陽中学校にて金融経済教室出前授業を開催しましたので、お知らせいたします。

3年生56名を対象に、「将来に向けたお金との正しい付き合い方」を主なテーマに講義を行いました。

当行では、地域の子どもたちが経済的に自立し、豊かな社会生活を送ることができるよう、金融知識向上のための金融経済教室を随時開催しております。当行の取組内容やお申込み等につきましては、[こちら](#)よりご覧ください。

記

1. 開催内容

日 時	2023年12月1日（金）14:20～15:10
対 象	伊達市立松陽中学校 3年生 56名
授業内容	<ul style="list-style-type: none"> ・お金の役割 ・働くことの意義 ・銀行の仕事 ・生涯にかかるお金の額 ・見えないお金での買い物 ・オンラインゲーム等への課金に対する注意点 等
生徒の感想	<ul style="list-style-type: none"> ・一人暮らしをするには、食費や水道代などいろいろなものにお金がかかることがわかったので、お金が足りなくならないように気を付けたいと思った。 ・学費や生活費を払ってくれている家族に感謝して生活したいと思った。 ・キャッシュレス決済を使うときは、使える金額を考えて、トラブルにならないよう気を付けて使いたいと思った。

<出前授業の様子>



2. 関連するSDGs



東邦銀行グループでは、『とうほうSDGs宣言』を制定し、グループ全体で地域経済の活性化や社会的課題の解決に向けた取組みを通して“地域社会に貢献する会社へ”を目指しています。